

NOTA DE PRENSA

Eltex capta 1.8M€ para acelerar la electrificación del hogar en Europa

- La ronda está liderada por los fondos de impacto alemanes Vireo Ventures y KOPA Ventures, especializados en transición energética
- La operación permitirá a la compañía acelerar el desarrollo de su plataforma tecnológica y expandir su red de instaladores en España y en Italia
- Eltex consolida así su crecimiento y cierra el ejercicio de 2025 con una facturación de 10M€

XX de diciembre 2025 - Eltex, empresa especializada en energía solar y electrificación del hogar, ha cerrado una **ronda de financiación de 1.8 millones de euros**, liderada por los fondos alemanes **Vireo Ventures** y **KOPA Ventures**, dos inversores de referencia en tecnologías limpias y transición energética en Europa.

La inversión se destinará a acelerar el **desarrollo de la plataforma tecnológica** integrada de Eltex, mejorar la experiencia de cliente, y **ampliar su red de instaladores** tanto en España como en Italia. Además, la compañía reforzará su equipo para apoyar su creciente presencia internacional.

La plataforma de Eltex integra estudios de viabilidad, automatización, logística, coordinación de instalaciones y experiencia del cliente, abordando los principales cuellos de botella en los fragmentados mercados energéticos europeos. La operación permitirá a Eltex **consolidarse como el referente tecnológico** para la electrificación del hogar y **acelerar la construcción de infraestructuras** coordinando instaladores, viabilidad logística y procesos operativos en mercados fragmentados.

Crecimiento interanual acelerado

Desde su lanzamiento, Eltex ha mantenido un fuerte crecimiento, multiplicando sus ingresos por más de 20. La **compañía prevé cerrar el ejercicio de 2025 con una facturación de 10 millones de euros**. Además de consolidar el negocio solar, Eltex ha incorporado las bombas de calor como segundo pilar principal, contribuyendo ahora de manera significativa a su rendimiento global.

Eltex ha construido una red nacional de socios instaladores con procesos de calidad estandarizados y recientemente se ha expandido a Italia, donde lanzará su plataforma completa en 2026. Ya están en marcha planes para entrar en otros mercados europeos.



Según **Charles Deknudt, Founder&CEO de Eltex**, “*nuestra ambición es firme: desarrollar la infraestructura que acelerará la transición energética en Europa y facilitará la electrificación del hogar. Esto solo es posible gracias al talento y la dedicación del equipo de Eltex. Somos un grupo que avanza con rapidez, afronta con solvencia retos complejos y mantiene un profundo compromiso con el impacto positivo que generamos. Su apuesta por la excelencia es lo que convierte una visión audaz en resultados tangibles. Esta inversión nos proporciona el impulso necesario para escalar nuestra plataforma en toda Europa y acelerar la transformación hacia un futuro más sostenible y electrificado*”.

Por otro lado, **Matthias Engel, Managing Partner en Vireo Ventures**, comenta: “*Eltex se mueve rápido, ejecuta bien y entiende sus mercados. Ese nivel de enfoque es esencial para escalar la electrificación del hogar en toda Europa. Han logrado una tracción significativa en España y ya están mostrando impulso en Italia, todo impulsado por la fortaleza de su equipo y su modelo. Estamos entusiasmados de apoyar su expansión hacia nuevas geografías y vemos esta inversión como un gran encaje con la misión de Vireo de respaldar a equipos que están construyendo la próxima generación de la infraestructura energética de Europa*”.

Por su lado, **Luis Sperr, socio director de Kopa Ventures**, comenta: “*Hemos colaborado con muchos equipos en este sector y en otros relacionados, y Eltex realmente destaca. La mentalidad emprendedora de Charles, junto con la excelente ejecución del equipo, es la clave de su notable evolución. Nos enorgullece acompañarlos en su misión de descarbonizar el sector de la vivienda en Europa.*”

Barcelona, base estratégica para la expansión de Eltex en Europa

España ofrece las condiciones ideales para el crecimiento de Eltex, combinando un alto potencial solar, una demanda creciente de soluciones sostenibles y un sector energético en rápida evolución.

Operar desde Barcelona le da a Eltex acceso a uno de los ecosistemas tecnológicos más dinámicos de Europa, con gran talento, infraestructura e innovación en tecnología climática.

Acerca de Eltex

Eltex es una empresa especializada en energía solar y electrificación del hogar. Construye la infraestructura operativa y tecnológica que permite escalar instalaciones de sistemas solares y bombas de calor mediante procesos estandarizados, tecnología propia y una red creciente de instaladores. La compañía opera en España e Italia y se prepara para su expansión a nuevos mercados europeos.



Para más información

TEAM LEWIS

eltex@teamlewis.com